



Tecnología y Transformación

Aspiramos a ser su principal socio estratégico en cada uno de sus proyectos transformacionales, acompañándole en cada etapa del proceso: diseño, implementación y operación.

Ayudamos a las organizaciones a navegar hacia el futuro, a través de la transformación impulsada por la innovación y la tecnología. Combinamos un profundo conocimiento de industria con tecnología de vanguardia y ofrecemos soluciones personalizadas, que impulsan la innovación, mejoran la eficiencia, promueven la ciberseguridad y fomentan el crecimiento sostenible.

¿Cómo Deloitte puede ayudarle?

-  **Customer**
Apoyamos la gestión del relacionamiento con sus consumidores. Aplicamos tecnología, talento y creatividad en cada punto de conexión entre la organización y su público. Diseñamos, implementamos y operamos soluciones que inspiran, conectan y activan a lo largo del *customer journey*, porque sabemos que grandes experiencias generan un impacto real en el negocio.
-  **Cyber**
Combinamos conocimientos estratégicos y técnicos para proteger sus datos y fortalecer su ciberseguridad. Nuestro enfoque prioriza la actualización y optimización de sistemas de seguridad, lo que asegura una defensa robusta y eficiente contra amenazas, mientras mantenemos la integridad de la información de su organización.
-  **Engineering, Artificial Intelligence & Data**
Utilizamos nuestras capacidades funcionales y técnicas para ayudar a transformar y modernizar sus modelos operativos y de gestión a través de la implementación de soluciones de industria o de soporte a las operaciones, los cuales combinan el uso de diversas plataformas, datos e inteligencia artificial.
-  **Enterprise Technology**
Ayudamos a maximizar el impacto y el valor de su estrategia tecnológica: desde el uso de la nube y la implementación de soluciones core líderes, hasta la optimización de la cadena de suministro y toda su operación tecnológica.
-  **Finance Transformation**
Impulsamos la transformación del área de Finanzas con soluciones integrales, que combinan experiencia funcional, técnica y conocimiento del negocio. Ayudamos a CFOs y Directores de Finanzas a modernizar sus operaciones, optimizando la estrategia, el control y la eficiencia. Integramos tecnología, procesos, talento y datos para generar valor tangible y resultados sostenibles.
-  **Human Capital**
Apoyamos en la implementación de soluciones de gestión de toda la función de Recursos Humanos para lograr la transformación de todos los procesos de dicha área y asegurar el logro de la estrategia de Talento de la organización.

Valor agregado para su negocio



Ecosistemas y Alianzas

El entorno empresarial cambia rápidamente debido a las nuevas expectativas de los consumidores, la conectividad global, la innovación y la digitalización. En este contexto, se vuelve prioritario adoptar una visión abierta de colaboración estratégica con terceros, plataformas y ecosistemas. Nuestro equipo de Tecnología y Transformación puede ayudarle a desbloquear esas nuevas posibilidades y a adaptarse de manera creativa a los mercados del mañana.



Consultoría global

Tenemos la capacidad de abordar proactivamente los cambios del mercado, así como las prioridades de los ejecutivos. Nuestra amplia red de experimentados consultores a nivel global nos permite brindarle la mejor asesoría para la gestión de grandes programas de transformación, considerando los últimos avances en transformación digital, permitiéndole estar un paso adelante de sus competidores.



Servicios

Nuestros servicios crean valor duradero para su organización ayudándole a acelerar la innovación, impulsar la transformación digital y lograr la eficiencia y eficacia en sus operaciones, transformando su negocio de manera significativa.



Nuestros activos y aceleradores

Ofrecemos plataformas tecnológicas preconfiguradas y soluciones escalables, integrando Gen AI, la propiedad intelectual innovadora de Deloitte, alianzas estratégicas y nuestros servicios globales en diversas industrias.

¿Por qué Deloitte?

Reconocimiento mundial: Por sexto año consecutivo y 11 en total nos ubicamos en la primera posición del informe de participación de mercado de Gartner. Además, por sexta vez consecutiva, fuimos reconocidos como la marca de servicios empresariales más sólida y valiosa del mundo, según Brand Finance, consultora líder en valoración de marcas a nivel mundial.

Transformación financiera: Somos Líderes para la Subcontratación de Procesos de Negocios de Finanzas y Contabilidad, de acuerdo con el Magic Quadrant™ de Gartner© 2024

SAP: Ganamos el Premio SAP® Pinnacle 2023 en cinco categorías, incluyendo Calidad de Entrega y Transformación del Negocio en la Nube. Esto nos convierte en la organización más premiada este año, reconocida por nuestras contribuciones excepcionales como socio de SAP.

Cyber: Por décimo tercer año consecutivo, lideramos el *ranking* mundial de consultoría de ciberseguridad, según Gartner.

Contáctenos

Fernando Oliva
Socio Director de Tecnología y Transformación
Spanish Latin America
foliva@deloitte.com

Martín Soubelet
Socio Líder de Tecnología y Transformación
Región Andina
msoubelet@deloitte.com

Daniel Kislauskis
Socio Líder de Tecnología y Transformación
Cono Sur
dkislauskis@deloitte.com

Omar Camacho
Socio Líder de Tecnología y Transformación
México-Centroamérica
ocamacho@deloittemx.com